

## Arbeitszeugnis

Daniel Demarez  
Nattheimer Str. 105  
89520 Heidenheim

Herr Daniel Demarez, Mediengestalter Bild und Ton, geboren am 25.01.83, trat am 01.11.15 in die Agentur ein und legte den fachlichen Grundstein zur Gründung der Unit Film und Animation in unserer Agentur. Herr Demarez war von Anfang an mit der Realisierung von Bewegtbildern diverser Kundenprojekte betraut. Dies beinhaltete die Konzeption von Storylines, Dramaturgie, Regie, das Erstellen von Realfilmkomponenten, 2D und 3D Animationen, Schnitt und Composing der Sequenzen, Vertonung, sowie der Kundenkommunikation. Des Weiteren war Herr Demarez mit der internen Verfilmung der Units betraut.

Unter dem Einsatz aktueller Film-Software wie Adobe Premiere, Adobe After Effects und dem Media Encoder, Steinberg Cubase 9 aber auch mit grafischer Software wie Adobe Photoshop, Adobe InDesign, Adobe Illustrator, konnte er sein vielseitiges Einsatzgebiet unter Beweis stellen. Voraussetzung hierfür war sein großes Engagement gegenüber den übertragenen Aufgaben, die er stets zur vollsten Zufriedenheit und mit großer Sorgfalt erfüllen konnte. Sein Fachwissen befähigte er bei diversen Fragen und in schwierigen Lagen zu selbständigen, durchdachten und realistischen Entscheidungen.

Herr Demarez stellte sich mit großem Engagement den übertragenen Aufgaben und löste diese stets zu unserer vollsten Zufriedenheit. Sein Arbeitsstil zeichnete sich durch eine gewissenhafte und zuverlässige Realisierung aus. Auch bei Mehrbelastung und enormem Zeitdruck erzielte er stets sehr gute und imposante Arbeitsergebnisse.

Herr Demarez war ein engagierter und loyaler Mitarbeiter. Sein Verhalten gegenüber seinem Vorgesetzten war stets Loyal und pflichtbewusst. Seine Art, mit Gesprächs- und Verhandlungspartnern umzugehen, war geprägt durch Sachlichkeit, Höflichkeit und Diskretion.

Gerne hätten wir Herrn Demarez eine Weiterbeschäftigung angeboten, wenn dies die betrieblichen Möglichkeiten zugelassen hätten. Wir bedauern sein Ausscheiden sehr und danken ihm für die ausgezeichneten Leistungen sowie die vertrauensvolle Zusammenarbeit in jeder Hinsicht.

Für seinen weiteren Berufs- und Lebensweg wünschen wir Herrn Demarez alles erdenklich Gute und stets viel Erfolg.

Heidenheim, 10.12.2019  
René Götzenbrugger

